
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは 
ご意見・ご要望をお寄せください 
野洲市比江８６４（☎589-4158）  
２０１８年３月２４日  №８４ 

 ２月定例市議会（２/27 開会）は３月２３日終りました。 

 市民病院建設関連予算は賛成多数で可決となり、反対は立入・荒

川、北村、稲垣市議の４名でした。予算では中主小学校の大規模改

築や循環バス路線増（Ｈ３１年度）などの予算も計上されました。 

 一方で介護保険料が大幅に値上げされました。本当に大変です。こ

の議案の反対は共産党市議団だけでした。 

 共産党市議団は「子どもの医療費の負担軽減を求める意見書」「農 

業個別補償制度の復活を求める意見書」「森友疑惑の徹底解明を

求める意見書」など５件を提案しました。 

 しかし、自民党会派や公明党が、ことごとく反対。「森友疑惑解明」

は圧倒的多数の市民の思いです。にもかかわらず「安倍首相を追い

詰める意見書は賛成できない」と反対ですが、いざ、本会議では「黙

って反対」でした。これでは市民の願いに応えることはできません。以

下、主な議案の結果を掲載しました。 
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共産党 みらい野洲 新誠会 公明党 保守協商 自民創政会 無 

平成３０年度一般会計予算、病院事業会計予算 
  
 
 
  

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 

議 
 

 
 
 
 
 

長 

〇 ● 〇 ● ● ● 〇 

介護保険料（平成３０～３２年度）を値上げ 
 
 

● ● ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 

看護学生修学資金貸付条例の制定 
 
 
 

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● 〇 ● ● ● 〇 

野洲市体育センター条例の廃止 
 

 

● ● ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 

市民活動支援センター条例の廃止 ● ● ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 

北村議員の「資格調査特別委員会」設置と調査費予算 
  
   
 
  

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● ● ● 〇 

農業者個別補償制度の復活を求める意見書及び請願  
  Ｈ２５年までは主要農産物に１万５０００円（１０ａ当たり）が交付

されてい 

ました。これがＨ２６年からは７５００円に。さらにＨ３０年からは廃

止されま 

す。個別補償制度の復活を求めるですが、共産党以外全議員が反対。 
 

〇 〇 〇 ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

現種子法に代わる公共品種を守る新しい法律を求める意見書 〇 〇 〇 ● ● ● ● ● ● ● ● ● 〇 ● ● ● ● 

働き方改革(残業代ゼロ)関連法案の提出断念求める意見書 〇 〇 〇 ● 〇 ● ● ● ● ● ● ● 〇 ● ● ● ● 

子どもの医療費の負担軽減を求める意見書  
 国制度で医療費無料化制度創設と国保の子ども均等割の軽減を求め 

る内容です。野洲市は中卒までの通院医療費無料化は出来ていません。 

〇 〇 〇 ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 〇 〇 

森友疑惑の徹底解明を求める意見書  
  三権分立と民主主義を根幹から破壊した「森友改ざん」。国有地の不 

 当払下げ疑惑など、国民は徹底した疑惑の解明を求めています。この意

見書は自民党系会派議員は、質疑も討論もなく、「黙って反対」しまし

〇 〇 〇 〇 〇 ● ● ● ● ● ● ● 〇 ● ● ● 〇 

北村五十鈴議員が公選法に定める「被選挙権の住居実態」がないと

して調査特別委員会が設置されたものです。地方自治法第１００条に

基づく委員会です。6月議会会期末を目途に調査されます。 

 

  一般会計２００億円の当初予算です。特徴は市民病院関連予算が

計上されており新年度から建設へ本格的に進められます。共産党は

市議団は「市民の命と暮らしを守る予算」を求め賛成しました。自

民創政会３名と稲垣議員の４名は市民病院反対として予算にも反対

平成３０～３２年度の介護保険料が、５２２０円（基準額）も値

上げされます。まさに保険あって介護なしです。値上げやめよ、を

求めました。 

市民病院の看護師確保のため、看護学生に修学資金を貸し付ける

ための条例制定です 

 クリーンセンターにある体育館を廃止します。現在の利用者に対

する対策が弱く利用者の立場に立つことを求めました。 

２月定例市議会に提出された市長提案及び議員から

の意見書提案の内、主なものを以下に掲載しました。 

 

〇＝賛成  ●＝反対 


